La Fiesta del Mar es el evento turístico y cultural más importante de Santa Marta. En esta fiesta, se propiciaron espacios para resaltar cada uno de los componentes de la cultura e identidad de ciudad.

Entre los eventos se destacaron el concurso de Capitana Distrital del Mar, para resaltar a la mujer samaria. El Festival de la Cocina Samaria, donde se encontraron los más exquisitos platos de la gastronomía local.

Los conciertos de inauguración y clausura con una gran producción y la presentación de artistas reconocidos. Además actividades culturales de formación artistica para los niños y jóvenes.

La Fiesta del Mar es un

jóvenes.

La Fiesta del Mar es un espacio fundamental para la promoción y divulgación de Santa Marta como destino turistico, cultural e histórico. Dentro del marco de esta celebración con motivo del aniversario de la capital del Magdalena, se desarrollaron tres diferentes festivales:

Festival de la Cocina Tradicional Samaria: Los samarias turistando el Festival estrados de talla internacional, prepararon los mejores platos de Santa Marta para el mundo.

Festival de Juglares Vallenato: Santa Marta vive el vallenato: Santa Marta vive al enundo.

Festival de Juglares Vallenato: Santa Marta vive el vallenato como Patrimonio Cultural e Inmaterial de la Humanidad, por medio de un festival que rescata la tradición Caribe.

Festival de Pesca Artesanal: La tradición, cultura, e historia de los pueblos pesqueros, hacen de Santa Marta La magia de tenerlo todo", este evento se llevó a cabo el 30 de julio. El Festival se realizó en la Bahía de Taganga. Al igual que un conversatorio acerca da la tradición de la Pesca Artesanal.

Artesanal.

Desfile folclórico: En la Fiesta del Mar se celebró el tradicional desfile folclórico, un espacio de participación ciudadana en el que se reunieron los grupos artísticos, acompañados de disfraces, carrozas y personajes alegóricos al mar y de la región Carthe colombiana.

Se logró reunir a más 160 grupos folclóricos de Santa Marta y del país, lo cual refleja la importancia y prestigio en a ciudad, convirtiéndose en un referente cultural del Caribe y de toda Colombia.

Fotomaratón: Un espacio recretativo y artístico que brinda la oportunidad dever a Santa Marta a través de los lentes fotográficos.

Después del exito de las ediciones anteriores, se despertó un gran interés en la participación de los samarios apassionados por la fotografía.

Más de doscientos participantes, entre profesionales y aficionados; captaron momentos y situaciones de la cotidianidad samaria, que llegaron para mostrar



LAS DOCE CAPITANAS Distritales se comportaron a la altura de la Fiesta del Mar, y aunque solo una se ganó el quepis, todas se llevaron un lindo, recuerdo de las fiestas de aniversario de su ciudad. /MONTINER ALVIS



PARA LOS NÑOS fue todo un privilegio hacer parte de la Fiesta del Mar



ENLA FIESTA DEL MAR hubo espacio para la diversión



EL MAESTRO Rafael Manjarrez, considerado un hijo adoptivo de Santa Marta, fue uno de los invitados especiales al Festival de Juglares Vallenatos.

el cambio de la ciudad. Concierto de Apertura y Serenata: La Fiesta del Mar

cumpleaños de la ciudad dándole la bienvenida a sus habitantes y turistas a la fiesta másgrande de la "Perla de América". Concierto de Clausura: La Fiesta del Mar se clausur con un emocionante concierto en la tarima central con espectadores que disfrutaron de la actuación de grandes artistas.

MÁS DE MIL NIÑOS PINTARON SU MAR De otro lado, con total éxi-to culmínó la quinta versión de Los Niños Pintan su Mar, el espacio dedicado a los más pequeños en el marco de la Fiesta del Mar.

pequeños en el marco de la Fiesta del Mar.

La Alcaldía Distrital de Santa Marta, através de la Secretaría de Cultura, la Oficina de Fiesta del Mar, através de la Secretaría de Cultura, la Oficina de Fiesta del Mar, vienen desde hace cinco años, ofreciendo un espacio donde niños y niñas del distrito puedan expresarse por medio de diferentes manifestaciones artísticas.

Para celebrar el quinto aniversario de Los Niños Pintan su Mar, este año se realizó esta actividad en tres puntos distintos de la ciudad,

una actividad que cada año se vuelve más grande y ya no es solo para los niños, sino también para toda la familia. Realmente estamos muy contentos con el resultado obtenido este año", expresó Amaranta Chipiaje coordinadora de Los Niños Pintan su Mar:

La invitación queda abierta para todos los niños y niñas del Distrito para que el próximo año en la edición





EL ORGULLO PATRIO se sintió en Santa Marta.

EL ORGULLO PATRIO se sir logrando convocar a más de mil niños para que pintaran su mar de colores.

Cristo Rey, la Plazoleta del Banco de la República y el camellón de El Rodadero, fueron los escenarios donde cerca de 1. 200 niños, asistieron a Los Niños Pintan su Mar, disfrutando de una mañana recreativa, a través de diferentes manifestaciones aartísticas.

"Esta es

número 58 de la Fiesta del Marsigan disfrutando de Los Niños Pintan su Mar.

EN TAGANGA

EN TAGANGA
De otro lado, en el marco
de la Fiesta del Mar 2017,
se llevó a cabo un cine foro
dentro del Festival de Pesca
Artesanal en el corregimiento de Taganga, presentando
una producción de la Univer-

